
Ferrara.  “Non  è  vero  che
avremo più agenti”
“Scorrette  e  fuorviante  l’informazione  pubDate  da  alcune
organizzazioni sindacali in merito all’assegnazione di nuovi
12 agenti nella provincia di Ferrara”. Il SAP contesta così
l’annuncio  dato  dalle  altre  organizzazioni  sindacali
sull’arrivo di 12 nuovi agenti che dovrebbe portare a un saldo
positivo di cinque unità in questura.Nella realtà invece i
numeri risultano in linea con le conclusioni del Sap. Perché
da qui alla fine dell’anno una decina di poliziotti della
Questura ferrarese andrà in pensione, e in qualche caso il
momento del ritiro è di fatto già scattato, pur risultando gli
agenti in servizio e dunque ancora in organico.
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